



国際医療の「今」を伝える学内報がスタート！！

2024年4月 学生サポート部を開設！キャリア支援、PC相談、
語学支援、国際交流など、さまざまなサポートが始動しています！

2号館3階に学生サポートルームができました

充実した学生生活を過ごしてもらうことを目的に学生サポートルームが誕生！

「誰に相談したらいいの？」「少し話を聞いてほしい」「ほっと一息つきたいな」そんな時に立ち寄りやすい場所です。

ぜひ気軽にお立ち寄りください。

キャリア支援のイベントを開催（学生サポートルームにて）

6月に「あなたに合った就職先の探し方」、7月に「この夏、自分を知り自己PR力を高めよう」をテーマにイベントを開催し、合計23名の学生が参加しました。当日は、キャリアコンサルタントの国家資格を持つ職員によるミニ講座＋座談会を実施し有意義な時間を過ごしました。



カンボジアの留学生との国際交流

6/25(火)グループ校の関東福祉専門学校に通うカンボジアの留学生(アンコール大学卒)とのWEB交流会を実施しました。

カンボジアの文化や流行について教えてもらい、新たな発見がたくさんあり、楽しいひと時でした。



・そのほかの学生サポート部の取り組み

毎週(水)放課後 IT 担当者による PC 相談会
毎週(木)放課後 TOEIC 対策講座(希望者のみ)を行っています。

興味のある方はぜひご参加ください。

看護学科2年生は戴帽式で「看護師になる」決意表明！ 各学科で就職説明会も行われ、将来のイメージを膨らませました。

戴帽式（看護学科）

6/15(土)に講堂にて看護学科の戴帽式を行い、2年生80名が医療施設での実習に臨む前の決意表明をしました。学生1人ひとりがナイチンゲール像のろうそくから灯をもらい、全員で誓いの言葉を述べました。当日は、たくさんの保護者の方にも出席していただき、テレビ埼玉の夕方のニュースにも取り上げられました。

これからの実習に気を引き締めて臨んでいきましょう！



球技大会

6/28(金)にサイデン化学アリーナにて両学科合同の球技大会を開催しました。バレーボールやバスケットボールなどの球技のほかに大縄跳びやリレーなども行い、大いに盛り上がりました！普段のストレスを発散し、学科間の親睦を深める機会になりましたね！総合優勝は、看護学科1年生でした。

おめでとうございます！



40ヶ所の医療施設による就職説明会

6/7(金)には看護学科、7/19(金)には臨床検査学科の学生を対象に就職説明会を開催しました。

各施設からは、それぞれの特色や採用情報などについて、さらには本校の卒業生による経験談などについても聞くことができました。身近な先輩の話は、イメージしやすくて勉強になりましたね！

自分の将来働く姿はイメージできましたか？皆さんも卒業後には先輩としてお話しに来てくださいね。



【主な内定先】2024.7 現在（一部抜粋・順不同）※青字は実習先

上尾中央総合病院、上福岡総合病院、戸田中央総合病院、自治医科大学附属病院、東京慈恵会医科大学、藤田医科大学病院、横浜市立大学附属病院、埼玉県立小児医療センター、さいたま赤十字病院、さいたま北部医療センター、埼玉病院、埼玉メディカルセンター、イムス富士見総合病院、さくら記念病院、三愛病院、TMG あさか医療センター、東京新宿メディカルセンター、所沢美原総合病院、墨東病院、吉川中央総合病院 他

・内定率 看護学科 51.5% 臨床検査学科 10.7%

※職種により就職活動の時期は異なり、看護学科の方が2年生の3月以降に動き出し、春～夏にかけて試験を受ける学生が多く早い傾向があります。臨床検査学科は、5月頃から就職活動を行う学生もおりますが、夏～秋に試験を受けたり、国家試験後に内定を取る学生もいるため、在学中だけでなく、卒業後も就職支援を行っています。